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ABSTRAK 

Hamidah Ana Maghfiroh, 12102173021, 2022, Pandangan Tokoh Masyarakat dan 

Tokoh Agama Mengenai Tradisi Pageran Dalam Pelaksanaan Pernikahan 

(Studi Kasus di Kelurahan Tertek Kecamatan Tulungagung Kabupaten 

Tulungagung), Skripsi, Progam Studi Hukum Keluarga Islam Jurusan 

Syariah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negari (UIN) 

Sayyid Ali Rahmatullah  Tulungagung, Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, 

S.Ag., M.H.I. 

Kata Kunci: Tradisi Pageran, Perikahan, Pandangan Tokoh Masyarakat dan 

Tokoh Agama 

Di Kelurahan Tertek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung, 

banyak tradisi peninggalan nenek moyang yang masih dilakukan oleh masyarakat 

setempat. Seperti dalam perayaan pernikahan mereka masih menggunakan adat 

perkawinan Jawa. Masyarakat Kelurahan Tertek melakukan suatu tradisi sebelum 

pernikahan yang disebut tradisi pageran, tradisi pageran adalah memagari sesuatu 

dari barang-barang yang tidak baik. Dalam tradisi ini dilakukan oleh sesepuh desa 

atau orang yang dituakan untuk meminta doa kepada Allah SWT namun dalam 

bentuk adat jawa hal ini dilakukan untuk meminta keselamatan dan kelancaran 

dalam acara pernikahan.  

Fokus Penelitian yaitu: (1) Bagaimana praktiknya Tradisi Pageran dalam  

Pelaksanaan Pernikahan di Kelurahan Tertek Kecamatan Tulungagung Kabupaten 

Tulungagung? (2) Bagaimana pandangan tokoh masyarakat dan tokoh agama 

mengenai Tradisi Pageran dalam Pelaksanaan Pernikahan di Kelurahan Tertek 

Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung?. Tujuan dari penelitian ini 

adalah untuk mengetahui bagaimana masyarakat Di Kelurahan Tertek Kecamatan 

Tulungagung Kabupaten Tulungagung memahami tentang tradisi pageran. 

Penelitian ini tergolong ke dalam jenis penelitian lapangan (field research) 

yang bersifat kualitatif. Metode pengumpulan data yang digunakan melalui 

wawancara,dokumentasi, dan observasi. Sumber data primer diperoleh dari 

wawancara dan dokumentasi, dan data sekunder diperoleh dari buku hukum, 

majalah, artikel, skripsi, tesis, internet yang berhubungan dengan permasalahan. 

Teknik analisis data menggunakan metode kondensasi data, penyajian data, dan 

kesimpulan. pengecekan keabsahan temuan keterpercayaan atau trianggulasi, 

transferabilitas, dependabilitas dan konfirmabilitas. 

Hasil dari penelitian ini adalah (1) tradisi pageran dilakukan sebelum hari H 

pernikahaN syarat dari tradisi pegeran adalah adanya cok bakal yang diletakan di 

setiap sudut rumah, (2) Tokoh masyarakat  berpendapat bahwa mereka hanya 

menjalankan apa yang ada dan secara turun temurun dilakukan oleh nenek 

moyang sampai ke mereka. Tokoh agama berpendapat bahwa tradisi pageran 

diperbolehkan selama itu masih menggunakan ajaran-ajaran agama Islam. 
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ABSTRACT 

Hamidah Ana Maghfiroh, 12102173021, 2022, Views of Community Leaders and 

Religious Leaders regarding pageran traditions in marriage implementation 

(Case Study in Tertek Village, Tulungagung District, Tulungagung 

Regency), Thesis, Islamic Family Law Study Program, Department of 

Sharia, Faculty of Sharia and Law, Negari Islamic University (UIN) Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., 

M.H.I. 

Keywords: Pageran Traditions, Marriages, Views of Community Leaders 

and Religious Leaders 

In Tertek Village, Tulungagung District, Tulungagung Regency, many 

traditions left by the ancestors are still carried out by the local community. As in 

the wedding celebration they still use Javanese marriage customs. The people of 

Tertek Village do a tradition before the wedding called the pageran tradition, the 

pageran tradition is to fence something from bad things. In this tradition it is 

carried out by village elders or people who are aged to ask for prayers to Allah 

Almighty but in the form of Javanese customs this is done to ask for safety and 

smoothness in wedding events. 

The focus of the research is: (1) How is the practice of the Pageran 

Tradition in the Implementation of Marriage in Tertek Village, Tulungagung 

District, Tulungagung Regency? (2) What is the view of community leaders and 

religious leaders regarding the Pageran Tradition in the Implementation of 

Marriage in Tertek Village, Tulungagung District, Tulungagung Regency?. The 

purpose of this study is to find out how the people of Tertek Village, Tulungagung 

District, Tulungagung Regency, understand about the pageran tradition. 

This research is classified as a type of field research (field research) that is 

qualitative. Data collection methods used through interviews, documentation, and 

observation. Primary data sources are obtained from interviews and 

documentation, and secondary data are obtained from law books, magazines, 

articles, theses, thesis, the internet related to the problem. Data analysis 

techniques use methods of data condensation, data presentation, and conclusions. 

checking the validity of findings of trustworthiness or trianggulation, 

transferability, dependability and confirmation. 

The result of this research is that (1) the pageran tradition is a tradition 

where praying in a Javanese traditional way but with an Islamic touch addressed 

to Allah Almighty, (2) Community leaders argue that they only practice what 

existed and have been done for generations by ancestors to them. Religious 

leaders argue that the pageran tradition is allowed as long as it still uses the 

teachings of the Islamic religion. 
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 ملخص

فيما  ، آراء قادة المجتمع والزعماء الدينيين2022، 12102173021أنا مغفيروه، 

طعة ك، مقافي تنفيذ الزواج )دراسة حالة في قرية ترت المسابقاتيتعلق بتقاليد 

سرة برنامج دراسة قانون الأتولونغاغونغ، تولونجاغونغ ريجنسي(، أطروحة، 

 لاميةالإسلامي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون، جامعة نيغاري الإس

(UINسيد علي رحمة الله تولونجاونغ، المشرف الدكتور كوت الدين أي ) ،بك

M.H.I.,S.Ag.ماجستير في الطب ، 

الزعماء وآراء قادة المجتمع المحلي الزواج، ، البيغرانالكلمات المفتاحية: تقاليد 

 الدينيين

مع لمجتفي قرية تيرتيك ، مقاطعة تولونجاغونغ ، تولونغاغونغ ريجنسي ، لا يزال ا

الوا زف ، ما زفاحفل ال المحلي ينفذ العديد من التقاليد التي تركها الأجداد. كما هو الحال في

قليد ، تسمى يستخدمون عادات الزواج الجاوية. يقوم سكان قرية تيرتيك بتقليد قبل الزفاف ي

ية أو وخ القرل شيوتقليد هو تسييج شيء من الأشياء السيئة. في هذا التقليد ، يتم تنفيذه من قب

 شكل عالى ولكن فيالأشخاص الذين يبلغون من العمر لطلب الصلاة إلى الله سبحانه وت

 عادات جاوية يتم ذلك لطلب السلامة والسلاسة في مناسبات الزفاف.

رية  ، كيف يتم ممارسة تقليد  في تنفيذ الزواج في ق( 1ينصب تركيز البحث على: )

يد لق بتقل( ما هو رأي قادة المجتمعات المحلية والزعماء الدينيين فيما يتع2مقاطعة ؟ )

غ؟. غاغونج في قرية تيرتيك، مقاطعة تولونغاغونغ، وريجنسي تولونفي تنفيذ الزواباغران 

 جونج ،، مقاطعة تولونجاقرية تيرتيك الغرض من هذه الدراسة هو معرفة كيف يفهم سكان 

 تولونجاجونج ريجنسي ، تقاليد .

. وعيةيصنف هذا البحث كنوع من أنواع البحوث الميدانية )البحوث الميدانية( الن

لى صول عالبيانات المستخدمة من خلال المقابلات والتوثيق والملاحظة. يتم الحطرق جمع 

وية من لثانامصادر البيانات الأولية من المقابلات والوثائق ، ويتم الحصول على البيانات 

كلة. المشبكتب القانون والمجلات والمقالات والأطروحات والأطروحات والإنترنت المتعلقة 

ق من لتحقال البيانات أساليب تكثيف البيانات وعرضها والاستنتاجات. تستخدم تقنيات تحلي

 يد.صحة نتائج الجدارة بالثقة أو التثليث ، وقابلية النقل ، والاعتمادية والتأك

 

 هو رط تقليد ( يتم تنفيذ تقليد  قبل يوم  من الزواج ، وش1أن )هي  نتيجة هذه الدراسة

دة ( يجادل قا2، ) كل ركن من أركان المنزل يتم وضعه فيفحم الكوك الذي  أن هناك

دل هم. يجالداد المجتمع بأنهم يمارسون فقط ما كان موجودا وتم القيام به لأجيال من قبل الأج

لدين اعاليم مسموح به طالما أنه لا يزال يستخدم تالبيج ران الزعماء الدينيون بأن تقليد 

 .الإسلامي

 
 


